
第 2379回（4月 15日）例会報告
　・点鐘　　　　　　　　　　三島　務　会長

　・ロータリーソング　　　　奉仕の理想
　・４つのテスト
　・来訪者紹介
　　　米山記念奨学生　　グエン　チャン　さん
　・会長挨拶　　　　　　　三島　務　会長
　・幹事報告　　　　　　　長島　豊　幹事
　・出席状況報告　　　江口　明　委員長
　　　　　　52　　　　49　　　　26　　M0　 
53％
　・ニコニコ報告　　　　小澤謙博　委員
　・卓話 
　　　　　PETS 報告　　　宮本伸子会長エレクト

会長挨拶　　　　　　　　　　　　三島　務　会長

みなさんこんにちは。本日は、宮本会長エレクトによ
る PETS 報告です。思う存分このものつくり大学で話
してもらいましょう。どうぞ、よろしくお願いします。

さて、私が昨年 PETS 報告をさせていただいたことを

少しまとめてみると、RI 会長ステファニー・アーチッ
ク氏のテーマ、「ロータリーのマジック」を発表し、
多くの人々を救うロータリーの力を認識し、これをさ
らに広げるように呼びかけました。そして、国際ロー
タリー第 2570 地区ガバナー五十幡和彦氏は、自分を
磨き、事業も磨き、世界平和に貢献するために「入っ
て良かったロータリー」会員誰もがロータリーで出
会った感動と魅力を語れるようにと求めました。
そこで、私の年度のクラブテーマは「友情を深めよ
う」でした。親睦を深めるにはどうすれば良いかと、
いろいろ考えた頃でした。PETS 報告ということで、
30 分以内に何を話したら良いのかを私なりにいろい
ろと考えなければと思った次第です。まず、私が会長
になって大丈夫なのかと行田さくらロータリークラブ
の皆さんに心配させないように、ストップウオッチを
使い何度か話す練習もしました。まさに覚悟を決めた
PETS 報告でした。
本日は、宮本会長エレクトに今年の RI 会長のテーマ
は何か、また、国際ロータリー第 2570 地区ガバナー
の目指すロータリーは？そして、我が行田さくらロー
タリークラブ宮本会長年度のクラブテーマは？と、
しっかりみんなで覚えて帰りましょう。以上、会長報
告でした。

来訪者紹介
　　米山記念奨学生　　グエン　チャン　さん



幹事報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　長島 
豊

ニコニコ報告
小澤謙博　委員

三島会長　本日は、宮本伸子会長エレクトどうぞ PETS
報告よろしくお願いします。
長島幹事　PETS報告よろしくお願いします。５０周年
への飛躍の一歩ですね。
細井パストガバナー　本日は宮本会長エレクト、PETS
報告よろしくお願い致します。
五十幡ガバナー　米山記念奨学生チャンさん、ようこそ
行田さくら RCにお越し頂きました。　そして本日は宮
本エレクトの PETS報告宜しくお願い致します。

松本会員　PETS報告ご苦労様です。楽しみにうかがい
ます。　チャンさんの話し、又例会出席歓迎致します。
矢澤会員　宮本会長エレクトたった一年です。頑張って
下さい。米山記念奨学生チャンさんようこそ。
新井会員　いよいよ次年度がスタートですね。宮本会長
エレクトの PETS報告楽しみにしておりました。
　　　　　よろしくお願い致します。
田島会員　今回、米山記念奨学会の学生さんのカウンセ
ラーを引き受ける事となりました。　島崎さんの良い所
を見習っていきたいと思います。クラブの皆さんチャン
さんをよろしく。
阿部会員　いよいよ宮本年度の立ち上げです。５０周年
で大変ですが頑張って下さい。協力を惜しみません。
宮本会員　本日は PETS報告をさせて頂きます。よろし

くお願いします。
また、チャンさんこれから一年間よろしくお願いします。
山岸会員　4/12土曜日に 2570地区ロータリー財団奨学候
補生の第 4回オリエンテーションに参加してきました。
行田市出身の中村候補生の受入れ先が決まらずピンチの
状態です。今後動きがありましたらまた報告します。
松田会員　宮本さんの卓話楽しみにしております。
田中会員　初めてのものつくり大学訪問を楽しみしてい
ました。よろしくお願いします。

本日は、宮本伸子会長エレクトどうぞ PETS報告よろし
くお願いします。
の同分として
神田会員、渡辺会員、橋本会員、島崎会員、大谷会員、
高橋会員、江口会員、
飯塚会員、松岡会員、中村会員、小澤会員、横川会員、
高橋会員
本日の奉仕額は¥26,000-

卓話 
PETS報告　　　　　宮本会長エレクト

2025 年 3 月 29 日に 2025-26 年度の PETS（会長エレ
クト研修セミナー）を受けてきたので、報告します。

次年度の国際ロータリーの会長はマリオ・セザール・
マルティンス・デ・カマルゴさん（ブラジル・サンパウ
ロ）で、マリオ会長と呼んでよいそうです。マリオ会長
の年度からは、従来の年度ごとのテーマという扱いはな
く、国際ロータリー会長のメッセージとして、「Unite 
for Good よいことのために手を取りあおう」が出され、
地区も、できればクラブも同じメッセージの下で活動し
てほしいということです。

そのために会員増強と活性化に力を注ぎ、そのため革
新、継続性、パートナーシップを３つの柱として行動し
てほしいこと、会員増強は単に数を増やすだけでなく、
絶えず新会員を迎え入れ、後継者のをすること、そして
よいことのために⼿を取りあえるロータリーを築き、す

べての⼈にとってより明るい未来を実現させましょうと

いう発信でした。
坂口孝ガバナー（川越 RC）からは、地区の行動指針

として、国際ロータリー会長メッセージの下に、クラブ
強化と活性化のために行動してくださいと発信されまし



た。そのための具体的な行動指針は以下の 8点です。
① 会員基盤の強化
② 活動の多様化
③ 教育・研修プログラムの提供
④ 交流イベントの開催
⑤ 定期的なフィードバックの実施
⑥ 新しいロータリーを想像しましょう（ 3-Years 

Rolling Goals）
⑦ ロータリー財団への支援
⑧ ポリオ根絶に向けて
水村雅啓次年度地区ラーニングファシリテータからは、

会員増強の重要性とともに、会長としてのクラブの運営
のポイントを教えていただきました。

その後、分科会では第 5 グループの中で渡邊次年度ガ
バナー補佐の下で、クラブの活性化、退会防止、地元行
政との連携などの情報交換をしました。

地区のカレンダーからは、ガバナー公式訪問が 7 月 15
日、新会員セミナーが 9 月 14 日、地区大会が 11月 22～
23 日に予定されていることなどがありますので、あらか
じめ予定に入れておいていただけるとありがたく思いま
す。

これから次年度の各委員会ごとの炉辺も日程調整をさ
せていただいていますので、これから 1年３か月の間、
50 周年記念事業と合わせて、よろしくお願いします。

その後質疑の中で、
50 周年記念式典は 5 月に予定し、できるだけ多くの会

員と関係者に集まっていただけるものとしたいことを説
明しました。
　また、五十幡ガバナーから、会長メッセージは従来の
会長が単独で考えるテーマとは違い、国際ロータリーで
組織として継続性を持たせるものとして発信されたもの
であるとの説明がありました。

米山記念奨学生カウンセラー　　田島博夫会員


